

皆さんこんにちは、日本語の先生のりこです。12月になりました。2022年12月、もうすぐ来年2023年。12月は師走と言われるぐらい、師走と言われているぐらい忙しい。本当にいろいろなことをしなければいけない。大掃除もしなきゃいけない。クリスマスの準備もしなきゃいけない。ね、仕事の納め・・・本当にバタバタする時なんですけれども、はい、この12月も元気に健康で皆さんが過ごせますように。

今日のタイトルはもう来年のことです。2023年のことをちょっとシェアしたいんですね。なぜなら私はもうすぐ日本に帰るんです。12月3週間日本の実家で過ごします。4年半ぶりに日本に帰るんですね。で、この間私はほとんど仕事を予定がありません。もちろん。もちろん。4年半ぶりですからね。仕事をしなくて、友達や家族と一緒に静かな時間を過ごしたいと思っています。はい、だからプライベートレッスンも全然しないし、ポッドキャストの録音はちょっとだけするかな。なので、12月はあまりポッドキャストの更新はありません。ごめんなさい。

その代わりに、Instagram [norijpteacher](#) というアカウントをフォローしてください。私の日本の旅行の様子はInstagramで写真をシェアしたいと思っています。そしてですね、旅行で起きた面白いエピソードはプライベートな話ですので、私のおまけのポッドキャスト、コミュニティ限定のExtraで話そうと思っています。Extraの方はですね、必ず12月中も、毎週土曜日更新しようと思っているので、はい、Patreon5ドルか、Japanese Togetherというメンバーシップに入ってみてくださいね。

それでは来年のことを話したいんですが、私はですね、今年2022年、四つのことを頑張ってきました。一つはもちろん、プライベートレッスン。プライベートレッスン、頑張っています。そして、ポッドキャスト。次は、Japanese Togetherというプレミアムメンバーシップの運営。で、最後は「コース」と呼ばずに、私は「チャレンジ」と呼んでいるんだけど、日本語を勉強できるチャレンジを期間限定でやってきました。

で、来年もね、全く同じようなことをやっていくんですが、特にこのチャレンジは、今まで色々なチャレンジをやって、計画性が大切で、「このようにやればうまくいく」というのが分かってきたので、来年はね、もっと計画的に、前々から、今から「これをします」「この時期にこれをします」というのを決めて、で、それに向かってやっていこうかなと思ってるんです。

なので、はい、皆さん、もうお知らせしておきますね。来年は四つすると思います。四つ、ね。一つ目、新年早々に「読む書く聞く話す」全部が入った総合的な大きな大きなチャレンジをやります。ま、New Yearですから、2023年になってみんなやる気がいっぱいじゃないですか。そのやる気がいっぱいの時に、ぜひこのユニークな日本語の総合的なチャレンジ、多分約二か月ぐらいね。興味がある人は、そうですね、もうすぐお知らせできると思うんですけども、コミュニティかニュースレターでお知らせしますので、ぜひぜひニュースレター購読できていない人はもう、今すぐ購読してみてください。有料です。お金がかかりますね。

そして春ですね。春、ライティングチャレンジをやろうと思います。今年もね、2022年一回しかライティングチャレンジできなかったんですが、来年も一回だけ、春にやろうと思っています。これも有料です。週に二日、二つのトピックで5週間にかけて書く。そういう感じにしようかなと思ってるんですが、はい、ライティングチャレンジね。

そして夏に、夏にもう一回総合的なチャレンジをやります。夏は旅行したりバカンスに行ったり日本語の勉強しない人も多いんですけども、そういう時だからこそ「旅行に行く予定がないわ」という人のために、「夏休みの予定がないわ」という人のために夏の「読む聞く書く話す」総合チャレンジ。

そして秋、秋は読書チャレンジ。この四つですね。新年のチャレンジ、春のライティングチャレンジ、夏のチャレンジ、そして秋の読書チャレンジ。この四つを来年計画的にやっていこうと思っています。はい。ですので、皆さん今からね、カレンダーに書く人はいないかもしれないけれども、興味がある人は本当に要チェックです。

全てのお知らせは必ずニュースレター購読者の人に一番にお届けするし、私のコミュニティのメンバーに必ず一番シェアしています。いつも人数限定なんですね。大体、書くチャレンジ15人までぐらいかな。なので、本当に限定なので、すぐにうまると思うんですが、興味がある人はね、今から楽しみにしておいてください。

はい、でね、もう一つね、私が来年考えていることがあって、それはこのメインのポッドキャストのあり方です。色々な意見があって、「このままでいいので、ぜひ変わらないでください」、「変えないでください」、のほうがいいかな、「やり方を変えないでください」っていう人も多いんですが、Extraとやっぱり違いを持たせないといけないかなと思っていて、Extraでプライベートの話だけ、で、このメインのポッドキャストはもちろん私らしく私の正直な意見をシェアしたいけれども、もう少し教育的な内容であってもいいんじゃないかなと思うようになったんですね。

はい、あの、ですから来年も失敗を恐れず、挑戦を恐れずね、ちょっと色々なフォーマットでエピソードを作りつつ、実験もしていきたいなあとと思っています。はい、色々なやり方で皆さんの反応を見てね、時には冗談みたいな内容で気軽に聞けるもの、時にはより教育的なトピック性が強いもの。そういうふうにやっていけたらなあとと思っています。

でね、もう一つ来年頑張りたいことはJapanese Togetherというコミュニティですね。え、プレミアムメンバーシップなので、お金はかかるんですけども、そこでの活動をもっともっと増やしたい。今年もかなり十分やったと思うんだけど、ミーティング、会話のクラス、限定コンテンツ、色々なことを、このJapanese Togetherという有料コミュニティで頑張っていきたいなと思っているところです。

はい、なので、私はね、この日本にこれから滞在する間も多分来年の準備をしつつ、そして家族といい時間を過ごしてリフレッシュした気持ちで2023年を迎えることができるんじゃないかなと思っています。今から楽しみ。はい、皆さんも12月、いろいろ忙しいと思うけれども頑張っていきましょう。最後の最後まで日本語の勉強を楽しんでください。そして来年いいスタートが切れますように、今からお祈りしておきます。

はい、それでは今日はここまでです。